



Pendientes Gori de Palma

Y llévate uno de estos magníficos regalos

CONSULTA LAS CONDICIONES DE LA PROMOCIÓN

Foulard Elio Berhanyer

Caja Rural GRANADA

GranadaDigital

Jueves, 27 de Mayo de 2010, 11:41

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)



DEPÓSITO UNIÓN

Por cada producto que contrates con nosotros, premiamos tu confianza.

40 aniversario

CAJA RURAL DE GRANADA

Estamos por ti

RBE nº 1729 / 10

[Granada](#) | [Local](#)

El 'flash mob' coincidirá con el acto de graduación de los alumnos de Bachillerato y Ciclos Formativos

El Instituto Zaidín Vergeles convoca a más de 500 personas para bailar a ritmo de Michael Jackson, Elvis y los Blues Brothers

Jueves, 27/05/10 8:02

EP.

Más de 500 personas bailarán hoy a la vez al ritmo de Michael Jackson, Elvis Presley y los Blues Brothers en un espectacular 'flash mob' que se celebrará en el Instituto Zaidín Vergeles de Granada y que tendrá como protagonistas a los alumnos del centro, padres, profesores y todo aquel que se anime a participar.

Esta actividad **forma parte de la asignatura de Fundamentos de las Habilidades Rítmicas**, que imparte la profesora Belén de Rueda, de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte. En ella participarán alumnos de este centro, que llevan semanas ensayando para la ocasión.

Un 'flash mob', según informó la Universidad de Granada en una nota, es una acción organizada en la que un gran grupo de personas se reúne de repente en un lugar público, realiza algo inusual (en este caso, una coreografía llevada a cabo por alumnos universitarios) y luego se dispersa rápidamente. En esta ocasión, se rendirá un homenaje a los reyes del pop y el rock: Michael Jackson, Elvis Presley y los Blues Brothers.

El pasado 30 de abril este mismo grupo de alumnos de la UGR realizó otro evento artístico similar en la Estación de Autobuses de Granada, que tuvo un enorme impacto social y "contagió" al contexto y el espacio donde se llevó a cabo.

Como explica Belén de Rueda, el 'flash mob' de hoy es una práctica de la asignatura de la que ella es responsable, adaptada al marco del Espacio Europeo de Educación Superior, y que pretende "trabajar en competencias con el alumnado". El objetivo principal es "aprender a diseñar y realizar una experiencia artística fuera de la Facultad, como proyecto creativo del trabajo autónomo".

El 'flash mob' **coincidirá con el acto de graduación de los alumnos de Bachillerato y Ciclos Formativos del Instituto Zaidín Vergeles**, por lo que se espera que tanto los alumnos como sus padres y profesores (que no saben nada) participen activamente en el evento. La entrada, además, es libre para todo aquel que quiera participar.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

★★★★★ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario